
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1455/2017 
  

 
Requer informações acerca de 
atendimento pediátrico das UBSs, na 
cidade de Santa Bárbara d’Oeste. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores, reclamando da falta de pediatras nas UBSs, no município;  
 
CONSIDERANDO que, em casos de emergência, as UBSs ficam 

mais próximas, para os pais buscarem atendimento de imediato; 
 
CONSIDERANDO que, com pediatras nas Unidades, atenua a 

lotação nos Prontos- Socorros. 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Administração tem conhecimento desse fato? 
 
2º) Quantos pediatras, atendem nas UBSs desta cidade?  

Informar quais UBSs, tem pediatra atendendo? 
 
3º) Quantas UBSs, estão sem pediatras no município? 
 
4º) Existe previsão de quando, vai ter pediatras, em 100% das 

Unidades Basicas de Saúde ? 
 
5º) Outras informações que  julgar necessárias. 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de novembro de 2.017. 
 
 

   Carlos Fontes 
-vereador- 


